



7 Pièces

308 m²

Réf. 83749656

4 600 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une villa exceptionnelle à Eze, actuellement en cours de rénovation méticuleuse. Cette propriété présente un mélange luxueux de confort et d'élégance, sur fond de la magnifique mer Méditerranée et offrant une vue sur la Baie et Saint-Jean-Cap-Ferrat. S'étendant sur environ 271 m² de surface habitable plus un garage de 37 m² sur un terrain de 750 m², cette villa est un témoignage de vie sophistiquée. Plongez-vous dans le grand salon et salle à manger, pièce maîtresse de la maison, conçue pour la détente et le divertissement. Cet espace s'ouvre sur une belle terrasse, invitant la ...

Discover an exceptional villa in Eze, currently under meticulous renovation. This property presents a luxurious blend of comfort and elegance, set against the backdrop of the stunning Mediterranean Sea en looking over the Bay and Saint-Jean-Cap-Ferrat. Spanning around 271 m² of living space plus a 37 m² garage on a 750 m² plot, this villa is a testament to sophisticated living. Immerse yourself in the grand living and dining area, the centerpiece of the home, designed for both relaxation and entertainment. This space opens out onto a beautiful terrace, inviting natural light and offering a ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

